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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
FIRMA CONVENIO IEEQ-UTC 
 
FIRMAN CONVENIO DE L IEEQ Y LA UTC Por Noticias Crear vínculos con las instituciones educativas de la entidad contribuye a la certeza en los procesos democráticos y la formación permanente de ciudadanos, señaló el Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano. Lo anterior, previo a la firma de un convenio de colaboración con la Universidad Tecnológica de Corregidora (UTC) en las instalaciones de la casa de estudios, ante personal docente y administrativo. El convenio dará inicio a una serie trabajos encaminados a la difusión de la educación cívica y los valores democráticos entre la comunidad universitaria, integrada por 500 alumnos y 100 trabajadores. Por su parte, el Rector de la Universidad, Arturo Adolfo Vallejo Casanova,  afirmó que no se puede entender la democracia electoral sin la participación de la sociedad, sobre todo de los jóvenes. (N 7)  
IEEQ FIRMA CONVENIO CON COLEGIO EN COPRREGIDORA Por Redacción El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y la Universidad Tecnológica de Corregidora (UTC) firmaron un convenio de colaboración, para crear vínculos con las instituciones educativas en la entidad a favor de la democracia. Ello para contribuir a la certeza en los procesos democráticos y la formación permanente de ciudadanos, señalo el consejero presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, previo a la firma del acuerdo en la universidad, ante personal docente y administrativo. El convenio dará inicio a una serie de trabajos encaminados a la difusión de la educación cívica y los valores democráticos entre la comunidad universitaria, integrada por 500 alumnos y 100 trabajadores. Por su parte, el rector de la UTC, Arturo Adolfo Vallejo Casanova, señalo que no se puede entender la democracia electoral sin la participación de los jóvenes. Recordó que el estado de Querétaro se ha caracterizado por la alta participación de sus ciudadanos en las urnas, por lo que es deber de las instituciones coadyuvar a la certeza en los procesos electorales. El convenio tiene por objeto establecer bases de colaboración entre ambas instituciones, para realizar actividades que indican en beneficio del alumnado, personal docente y administrativo, mediante la difusión de la cultura política e impartición  de conferencias sobre el desarrollo político, procesos electorales y participación ciudadana; además permitirá a los estudiantes interesados realizar servicio social y prácticas profesionales en el organismo electoral. El convenio señala que en caso de que la universidad organice un debate entre candidatos a cargos de elección popular en sus instalaciones, lo comunicara previamente al IEEQ. (EUQ, 12)  
FIRMA IEEQ CONVENIO DE COLABORACIÓN CON LA UTC  Crear vínculos con las instituciones educativas de la entidad contribuye a la certeza en los procesos democráticos y la formación permanente de ciudadanos, señaló el Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano. Lo anterior, previo a la firma de un convenio de colaboración con la Universidad Tecnológica de Corregidora (UTC) en las instalaciones de la casa de estudios, ante personal docente y administrativo. El convenio dará inicio a una serie trabajos encaminados a la difusión de la educación cívica y los valores democráticos entre la comunidad universitaria, integrada por 500 alumnos y 100 trabajadores. Por su parte, el Rector de la Universidad, Arturo Adolfo Vallejo Casanova, afirmó que no se puede entender la democracia electoral sin la participación de la sociedad, sobre todo de los jóvenes. En el mismo sentido, Vallejo Casanova recordó que el estado de Querétaro se ha caracterizado por la alta participación de sus ciudadanos en las urnas, 
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por lo que es deber de las instituciones coadyuvar a la certeza en los procesos electorales. El convenio tiene por objeto establecer bases de colaboración entre ambas instituciones, para realizar actividades que incidan en beneficio del alumnado, personal docente y administrativo. La firma de este instrumento se llevó a cabo en presencia del Secretario Ejecutivo y la Directora Ejecutiva de Educación Cívica del organismo electoral, Carlos Rubén Eguiarte Mereles y María Pérez Cepeda, respectivamente.   http://queretaro.quadratin.com.mx/Firma-IEEQ-convenio-de-colaboracion-con-la-UTC/  http://www.argonmexico.com/index.php?option=com_content&view=article&id=51460:firma-ieeq-convenio-de-colaboracion-con-utc&catid=112:estados&Itemid=367  
SIGNAN CONVENIO LA UTC Y EL IEEQ Este 6 de enero la Universidad Tecnológica de Corregidora (UTC), signó un convenio de colaboración con el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ)  el cual permitirá la difusión y fortalecimiento de procesos electorales y participación ciudadana entre su comunidad universitaria. El objetivo es concretar acciones precisas para el fortalecimiento democrático mediante la difusión de la cultura política e impartición de conferencias, talleres y seminarios sobre desarrollo político, procesos electorales y participación ciudadana, actividades sujetas a la normatividad electoral vigente en beneficio de la comunidad de la UTC. Por su parte, los estudiantes de la UTC podrán cubrir programas de educación cívica y servicio social en el IEEQ. En el acto protocolario, el Rector de la UTC, Arturo Vallejo Casanova, retomó conceptos como: equidad, tolerancia e institucionalidad para ilustrar cómo estos fomentan un dialogo entre la ciudadanía y las dependencias gubernamentales. Resaltó que la democracia no puede ser entendida sin los jóvenes y la importancia de ofrecerles espacios para que conozcan a detalle las dinámicas electorales. También enfatizó que el municipio dónde se ubica la UTC presenta, desde hace varios trienios, una alternancia  constante y que el estado de Querétaro, a nivel nacional, destaca por su alta participación democrática, ocupando los primeros lugares, por ello la relevancia de un fortalecimiento constante. También comentó que con este convenio, los estudiantes de la UTC podrán prestar su servicio social en el IEEQ, fomentando así una cultura de transparencia electoral. “Queremos dar cumplimiento a la equidad, respeto a todas las ideologías y candidatos políticos, para ello nos basaremos en las reglas que la autoridad electoral nos señale”, concluyó el Rector de la UTC. Por su parte, Gerardo Romero Altamirano, Consejero Presidente del IEEQ, puntualizó que este convenio permitirá que los alumnos y personal de la UTC fortalezcan los vínculos en común que hay entre ambas instituciones, abonando a la cultura democrática y los principios de certeza. Más adelante aseveró que con este convenio el IEEQ celebra el proceso de “creación de ciudadanía”, el cual permite inculcar valores de respeto y tolerancia hacia las manifestaciones democráticas. Reconoció la importancia del sector estudiantil y académico en el proceso formativo y de consolidación electoral. Finalmente, retomó el lema de la UTC: Compromiso, Saber y Pasión, a manera de epílogo para refrendar el compromiso mutuo, más allá de las personas presentes en la firma del convenio. En el acto, realizado en el aula de usos múltiples de la UTC estuvieron presentes: personal administrativo y académico de la Universidad Tecnológica de Corregidora, así como funcionarios del Instituto Electoral del Estado de Querétaro.  http://www.queretaro.gob.mx/documentos_interna_prensa.aspx?q=epsUWZ+4EQHBqZekZy0nfw==  
IEEQ DIFUNDIRÁ VALORES DEMOCRÁTICOS ENTRE ESTUDIANTES DE LA UTC  El  Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y la Universidad Tecnológica de Corregidora (UTC), firmaron un convenio,  a través del cual los consejeros difundirán los valores democráticos entre los estudiantes. El 
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presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano sostuvo que se busca es crear vínculos con las instituciones educativas,  lo que permite dar certeza a los procesos democráticos y a la formación permanente de ciudadanos. En tanto el rector de la UTC, Arturo Adolfo Vallejo Casanova,  afirmó que no se puede entender la democracia electoral sin la participación de la sociedad. Como parte del convenio se plantea llevar a cabo conferencias sobre el desarrollo político, procesos electorales y participación ciudadana. También se deja en claro que los estudiantes podrán realizar su servicio social y prácticas profesionales en el organismo electoral.  http://www.magazinedequeretaro.com/noticias/item/7967-ieeq-difundir%C3%A1-valores-democr%C3%A1ticos-entre-estudiantes-de-la-utc 
 
PROMOVERÁN EN LA UTC LOS VALORES DEMOCRÁTICOS CON RESPALDO DEL INSTITUTO ELECTORAL.  El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y la Universidad Tecnológica de Corregidora (UTC) firmaron un convenio para la difusión de la educación cívica y los valores democráticos entre la comunidad universitaria, integrada por 500 alumnos y 100 trabajadores. Durante la ceremonia de firma del acuerdo, realizada en las instalaciones de la institución educativa, el Consejero Presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, aseguró que crear vínculos con las instituciones educativas de la entidad contribuye a la certeza en los procesos democráticos y la formación permanente de ciudadanos. Por su parte, el Rector de la Universidad, Arturo Adolfo Vallejo Casanova,  afirmó que no se puede entender la democracia electoral sin la participación de la sociedad, sobre todo de los jóvenes. Vallejo Casanova recordó que el estado de Querétaro se ha caracterizado por la alta participación de sus ciudadanos en las urnas, por lo que es deber de las instituciones coadyuvar a la certeza en los procesos electorales. El convenio tiene por objeto establecer bases de colaboración entre ambas instituciones, para realizar actividades que incidan en beneficio del alumnado, personal docente y administrativo. Lo anterior, mediante la difusión de la cultura política e impartición de conferencias sobre el desarrollo político, procesos electorales y participación ciudadana. Además,  permitirá a los estudiantes interesados, realizar servicio social y prácticas profesionales en el organismo electoral. El convenio consigna que en caso de que la universidad organice un debate entre candidatos a cargos de elección popular de los diferentes partidos políticos y candidatos independientes en sus instalaciones, lo comunicará previamente al IEEQ y se sujetará al reglamento de debates aprobado por el propio instituto. La firma de este instrumento se llevó a cabo en presencia del Secretario Ejecutivo y la Directora Ejecutiva de Educación Cívica del organismo electoral, Carlos Rubén Eguiarte Mereles y María Pérez Cepeda, respectivamente. (NUEVO PERIODISMO, Http://Ht.Ly/Guk3b) 
 
FIRMA IEEQ CONVENIO CON LA UTC Por Héctor Ayala Crear vínculos con las instituciones educativas de la entidad contribuye a la certeza en los procesos democráticos y la formación permanente de ciudadanos, señaló el Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano. Lo anterior, previo a la firma de un convenio de colaboración con la Universidad Tecnológica de Corregidora (UTC) en las instalaciones de la casa de estudios, ante personal docente y administrativo. El convenio dará inicio a una serie trabajos encaminados a la difusión de la educación cívica y los valores democráticos entre la comunidad universitaria, integrada por 500 alumnos y 100 trabajadores.  Por su parte, el Rector de la Universidad, Arturo Adolfo Vallejo Casanova,  afirmó que no se puede entender la democracia electoral sin la participación de la sociedad, sobre todo de los jóvenes. (EM p11)    
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INTEGRACIÓN DE CONSEJOS IEEQ 
 
INTEGRACIÓN DE CONSEJEROS DISTRITALES Por Héctor Ayala En sesión extraordinaria de la Comisión de Organización Electoral del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), se llevó a cabo el procedimiento de insaculación de quienes podrán integrarse como Consejeros Electorales a los 24 Consejos Distritales y Municipales. La lista de 192 personas seleccionadas, ocho para cada consejo -5 propietarios y 3 suplentes-, será turnada por el Secretario Ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, al Consejo General para su aprobación, en su caso. Los consejos son órganos que tienen por objeto la preparación, desarrollo y vigilancia de los procesos electorales en sus respectivos distritos y municipios, y ejercerán sus funciones sólo durante el proceso electoral. Al rendir un informe sobre la integración de dichos consejos, la Presidenta de la Comisión, Gema Nayeli Morales Martínez, dijo que para el cargo de Secretario Técnico se registraron 193 aspirantes. (EM 6)  
NOMBRAMIENTO CONTRALORÍA IEEQ  
INICIAN DIPUTADOS LOCALES CON AGENDA LLENA EL 2015 Por Candhy Escalante Tan sólo en este mes tomarán protesta a magistrados del TSJ, a la contralora del IEEQ y al oficial del TEEQ, afirmó Marco León. Durante este mes los diputados que integran la LVII Legislatura local harán la toma de protesta a los tres magistrados del Tribunal Superior de Justicia, a la contralora del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, así como al oficial del Tribunal Electoral, informó el presidente de la Mesa Directiva, Marco Antonio León Hernández. Y aunque éstos son los pendientes que deberán cubrirse los próximos días, dijo el diputado, continuarán con su labor para completar los puntos que componen la agenda planteada desde inicios de esta gestión. Greco Rosas fue nombrado oficial mayor del Tribunal Electoral y María Esperanza Vega Mendoza contralora general del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), mientras que los tres magistrados son Juan Ricardo Jiménez Gómez, José Antonio Ortega Servín y María Consuelo Rosillo Garfias, por 9 años más, permaneciendo en sus respectivos cargos desde este año al 2024. Además de los pendientes antes mencionados, también se hará entrega del reconocimiento a la enfermera más destacada, la Medalla Florence Nightingale, en Sesión Solemne de Pleno. “La Medalla Florence Nightingale, que es la de la enfermera, tiene que entregarse en el mes de enero en Sesión Solemne, luego hacer la Sesión de toma de protesta de diferentes funcionarios, ratificaciones de los tres magistrados, oficial del Tribunal Electoral del Estado, toma de protesta de contralora del INE, y la toma de protesta de un representante ante el Consejo de Protección Civil”, dijo. También comentó que es necesario que el próximo mes rinda protesta la Mesa Directiva, de la cual estará al frente León Hernández a partir del 26 de enero. El presidente de la Mesa Directiva destacó que sostendrá algunas reuniones con los directores de área para revisar los pendientes que tiene el Poder Legislativo, entonces avanzarán hacia las tareas que deben solventarse a corto plazo. “Estoy pidiendo al Área de la Dirección Jurídica y Asuntos Legislativos que me presente todos los pendientes que tenemos, en el sentido de señalar cuáles iniciativas están presentadas y están turnadas a Comisión, cuál es el rezago que pudiera existir en cada una de las comisiones para que la Junta de Concertación priorice”. Finalmente, recordó que los nombramientos de los funcionarios, mismos que se realizarán en próximos días, fueron aprobados por los diputados locales el pasado 15 de diciembre, día en el que también se avaló la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos de los 18 Municipios y del Estado. (PA 1, 14)   
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COLUMNA LA PLUMA DE CONIN 
EL CHACALEO. A tambor batiente iniciaron trabajos los integrantes del Congreso Estatal, reunidos en la actual sede, el diputado presidente de la LVII Legislatura Marco Antonio León Hernández y los coordinadores de las fracciones tricolor Braulio Guerra Urbiola, del PAN Memo Vega , del PANAL Jesús Galván, del PVEM Yairo Marina Alcocer y del PRD Gerardo Ríos Ríos, trabajan sobre los pormenores de este año, en donde más de la mitad de los 25 que integran la Cámara dejarán la curul para buscar un cargo de elección popular. Los artífices de la real politik León Hernández y Guerra Urbiola saben del trabajo que viene y que entre ellos está la inauguración de la nueva sede del Congreso, la toma de protesta de nuevos magistrados y de funcionarios del IEEQ entre otras cuestiones. (CQ p6) 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
LARGAS FILAS PARA OBTENER CREDENCIAL Por Montserrat Márquez Los módulos de atención del Instituto Nacional Electoral (INE), lucen llenos en su interior y con gente afuera esperando pasar a concluir su trámite, debido a que se termina el límite para actualizar el documento. Desde el año pasado fue lanzada la convocatoria para todos aquellos quienes su credencial ya no contaba con el espacio para marcar las elecciones de 2015, así como para los menores de edad que cumplieran años antes de junio para que pudieran contar con su credencial una vez pasado el 15 de enero y así emitir su voto. El periódico AM de Querétaro realizó un sondeo con los ciudadanos quienes se encontraban en el Módulo del INE ubicado en la colonia Carrizales y eran más de 15 personas afuera y al interior de la oficina, el lugar completamente lleno e incluso con tres líneas de filas cuando por lo regular suele haber una. (AM, 4)  
INE REGISTRA GRAN ACTIVIDAD; SE REALIZAN 200 TRÁMITES AL DÍA Por Martha Romero Más de 200 trámites por día se llevan a cabo actualmente en la junta distrital  II del Instituto Nacional Electoral (INE), la mayoría para reposición y renovación de la credencial de elector, informó el vocal ejecutivo en el municipio de San Juan del Río, Luis Roberto Lagunares, quien estimó que en estos días se ha duplicado la afluencia de personas. (EUQ,10) 
 
PROCESO ELECTORAL Por Andrea Martínez El titular del ejecutivo estatal dio a conocer que los funcionarios del estado toman cursos en materia electoral, a fin de no violar la ley durante el proceso. (CQ p4) 
 
ABSTENCIONISMO Y PARTICIPACIÓN ELECTORAL Por Redacción  Sin duda otro factor clave son los 18 municipios del estado y la geografía electoral queretana, la cual ha tenido una evolución favorable en términos democráticos y de transición en algunos casos concretos. En ese supuesto se destaca que a diferencia de 2009, el PRI logró recuperar la Sierra y la capital, mientras que perdió posiciones como Corregidora y El Marqués debido al mal desempeño de sus anteriores ediles de extracción priista. (N ¿Quién sigue?, 6) 
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PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
MICAELA PRIMERA PRESIDENTA 
LA TAREA ES SUMARNOS: BÁEZ 
IMPUGNAREMOS: M. OVALLE Por Verónica Ruiz Micaela Rubio se convirtió ayer en la primera presidenta del PAN en Querétaro, tras la licencia solicitada por José Luis Báez, para poder reelegirse en el cargo. Anoche en sesión extraordinaria del Comité Directivo Estatal a puerta cerrada, se aprobaron dos puntos en la orden del día: el nombramiento de la ex diputada local como secretaria general, y la solicitud de licencia de José Luis Báez como presidente estatal. La nueva dirigente estatal señaló: “sólo es cuestión de actualizarnos, y este miércoles asumir con responsabilidad y con la información necesaria, el cargo”. (N 1)  
MICAELA ENTRA A LA DIRIGENCIA PANISTA Por Verónica Ruiz  En sesión extraordinaria del Comité Directivo Estatal, este martes, Micaela Rubio Méndez fue nombrada presidenta del Partido Acción Nacional en Querétaro, en sustitución de José Luis Báez Guerrero, quien solicitó licencia para buscar la reelección en el cargo. A puerta cerrada, minutos después de las ocho de la noche, los integrantes del CDE aprobaron dos puntos en la orden del día: el nombramiento de la ex diputada local como secretaria general, y la solicitud de licencia de José Luis Báez como presidente estatal. (N ¿Quién sigue?, 5)  
SOLICITA JOSÉ BÁEZ LICENCIA, ENTRA MICAELA RUBIO Por Jorge Vargas Sánchez Anoche, en un comunicado, el Partido Acción Nacional en Querétaro informó que su presidente, José Báez Guerrero solicitó licencia para buscar en las próximas horas ser reelecto como dirigente. En Sesión Extraordinaria, se eligió como secretaria general del partido a la ex diputada local Micaela Rubio Méndez, quien también asumió temporalmente las funciones de presidenta interina. Trascendió que Báez Guerrero se inscribirá hoy como aspirante a un periodo más al frente del blanquiazul. El registro para el caso vence a las 16:00 horas de este miércoles y, según lo adelantó Manuel Ovalle la mañana ayer, Báez Guerrero aspira a un período más en la presidencia estatal del PAN. Casi al mismo tiempo, el diputado federal panista Marcos Aguilar Vega mandó otro boletín en el que insiste ser víctima de la guerra sucia que alguien endereza en su contra, luego de que se conociera un nuevo audio de su ex operador financiero, Juan Pablo Rangel quien señala que él pagaba un crédito del diputado federal con Caja Libertad. Aguilar acepta haber solicitado un préstamo bancario hace 3 años, mismo que según él fue pagado con sus recursos; pero no dice el monto ni para qué lo pidió. Afirma también que los audios donde se escucha la voz de Juan Pablo Rangel Contreras y la de él están editados y manipulados; y deja entrever que fueron grabados por un tercero, cuyo nombre no revela. (PA 1)  
ASUME MICAELA DIRIGENCIA ESTATAL DE ACCIÓN NACIONAL Por Redacción La tarde de este martes, los integrantes del Comité Directivo Estatal del pan en Querétaro, nombraron en sesión extraordinaria a Micaela Rubio Méndez como secretaria General de Acción Nacional en el estado, quien a su vez asumió la dirigencia estatal en sustitución de José Luis Báez Guerrero, luego de solicitar licencia ante este órgano del Partido. Micaela Rubio es panista desde hace 15 años, fue diputada local, presidenta de la Comisión de Grupos 
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Vulnerables en la VLI Legislatura del Estado. Actualmente es Consejera Estatal y Nacional. Cabe señalar Que Rubio Méndez es la primera mujer en asumir la dirigencia estatal de Acción Nacional en Querétaro. Líderes reconocidos al interior del PAN son los que se registrarán para ser candidatos para la renovación de la dirigencia estatal, aseveró Alejandro Cano Alcalá, presidente del Comité Municipal de Acción Nacional. (AM, 4)  
LICENCIA A BÁEZ PARA QUE BUSQUE REELECCIÓN  Por Aimée Pacheco Anoche en sesión del Comité Directivo Estatal (CDE) fue aprobada la licencia de José Luis Báez Guerrero como dirigente estatal del PAN y se dio el nombramiento de Micaela Rubio Gómez como secretaria general luego de un par de meses sin titular en ese cargo. Báez dijo que este día se registrará como candidato, pues sí es su interés competir para permanecer en la dirigencia y recordó que el día de hoy, cierra la convocatoria la cual ha sido cuestionada por algunos panistas que consideran que existen anomalías en su publicación debido a las fechas y condiciones en que se emitió. La licencia surte efectos a partir de hoy, momento en que Micaela Rubio tomará las funciones de la presidencia, dijo Báez y confió de que una vez transcurrido el proceso, se mantengan en unidad, pues lamentó las expresiones a la ligera de señalamientos que se han hecho contra la convocatoria. (DQ, 3)  
Y EN MÉXICO… DIALOGAN ANAYA Y DOMÍNGUEZ  Por El Universal  El presidente nacional del PAN, Ricardo Anaya Cortes, sostuvo un encuentro con el senador por Querétaro, Francisco Domínguez, en el Club de Industriales. Dicha reunión tuvo como objetivo intercambiar temas de la agenda referentes a la entidad, además de conversar sobre las aspiraciones del legislador por la gubernatura de Querétaro. En el encuentro coincidieron en la necesidad de  seguir trabajando por la imagen del partido, aun cuando ello implique expulsar del mismo a quienes se verán involucrados en presuntos actos de corrupción. (N ¿Quién sigue?, 5)  
BAJO RESERVA Por Redacción Justo cuando el caldero electoral comienza a reportar los primeros borbotones de hervor, el panismo da claras muestras de su divisionismo cuando un grupo de militantes de muchos años atrás, denominado: “esencia PAN” lanzó la rueda de prensa una serie de misiles en contra de su líder nacional Ricardo Anaya Cortes y contra José Luis Báez Guerrero, quien trabaja como presidente en el comité estatal. (EUQ,2)  
APOYA ALEJANDRO CANO A LA CONTINUIDAD DE BÁEZ Poe Aimée Pacheco El presidente dl Comité Directivo Municipal del PAN, Alejandro Cano Alcalá, consideró que la continuidad de la dirigencia es lo más viable para el partido, no obstante señaló que la convocatoria para la renovación estuvo a disposición de los panistas. “Yo si soy partidario de que de cara a un proceso que ya ha venido trabajando la actual dirigencia, hacer un cambio abrupto a pocos meses de las elecciones, pudiera ser hasta cierto punto riesgoso, pero si así se ha decidido y posiblemente logremos esa continuidad, no tenemos nada d qué preocuparnos”. Luego de que un grupo encabezado por Manuel Ovalle, denunció anomalías, dijo que están en su derecho de acudir a los mecanismos que consideren necesario y hacer esto mediático, “no resuelve nada”. (DQ, 4)    
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NO DEJÉ DEUDAS: PANCHO Por Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- "El presidente municipal de San Juan del Río tiene embargadas las cuentas por no haber hecho, con responsabilidad, el pago a la gente que despidió en su administración", sentenció el senador Francisco Domínguez Servién, quien destacó que, a diferencia del endeudamiento por 400 millones de pesos que él adquirió siendo alcalde de la capital y el caso del municipio de gobierno Fabián Pineda, es que él (Domínguez) dejó saldada la deuda y una reserva para que la administración entrante tuviera fondeados los meses de octubre, noviembre y diciembre. Ante los señalamientos que hizo el dirigente estatal del PRI, Mauricio Ortiz Proal para acusarlo de endeudar a la capital, recordó que él fue regidor y participó de esa decisión, "él (Ortiz) fue mi regidor, y tan mal está el alcalde que no sabe de la política queretana, ni de los municipios, yo espero que del suyo sí. Por supuesto que cuando entré a mi administración tuve que pedir una deuda de 400 millones de pesos porque no había para cubrir la nómina de octubre, noviembre, diciembre, aguinaldos, primas vacacionales, no tuvimos el recurso". (DQ, 6)  
BÁEZ MINIMIZA ACUSACIONES INTERNAS Por Verónica Ruiz  José Luis Báez Guerrero solicitó licencia al cargo de dirigente del PAN, para cumplir con los términos que marca la convocatoria y participar en el proceso de renovación del Comité Directivo Estatal, para el periodo 2015-2018. Anunció que este miércoles, en la fecha límite que marca la convocatoria, se registrará como candidato a la dirigencia estatal de su partido. Dijo que aun está por definir los nombres de quienes lo acompañarán en la fórmula. Sobre a los cuestionamientos que Esencia PAN hace a la convocatoria para la elección de la dirigencia, Báez Guerrero dijo que sus dudas pueden ser contestadas por la autoridad que llevará a cabo el proceso, que es la Comisión Organizadora de la elección, la cual fue electa desde el pasado 13 de diciembre.  (N ¿Quién sigue?, 5)  
CHANTAJISTA Y CORRUPTO, PROCESO DE BÁEZ: OVALLE  Por Verónica Ruiz  El coordinador general del Proyecto Esencia PAN, Manuel Ovalle Araiza, confirmó que impugnará el proceso para elegir al presidente e integrantes del Comité Directivo Estatal (CDE) de Acción Nacional en Querétaro, por considerarlo un acto de corrupción. Acompañado por panistas como Rolando García Ortiz, Simón Guerrero Contreras, Ismael Becerra, Rafael Orozco y Mauricio Cobo, Manuel Ovalle exigió a Ricardo Anaya, dirigente nacional del PAN, “sacar las manos del Comité Directivo Estatal de Querétaro”. Manuel Ovalle refirió que oficialmente se dice que la publicación de la convocatoria se hizo el 19 de diciembre pasado, cuando comenzaban las vacaciones navideñas, sin embargo las oficinas permanecieron cerradas durante ese periodo vacacional. (N ¿Quién sigue?, 5)  
VAN CONTRA REELECCIÓN DE BÁEZ GUERRERO FRENTE AL PAN Por Norma Ayala  El representante del proyecto Esencia PAN, Manuel Ovalle Araiza, se pronunció en contra de la convocatoria para la renovación de la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional, al señalar que es un acto de corrupción para intentar lanzar nuevamente a la reelección al actual presidente estatal, José Luis Báez Guerrero. Agregó que si se sigue con esta convocatoria, la cual, para levarse a cabo las elecciones el sábado 21 de febrero, Esencia PAN impugnará el proceso ante la comisión para la elección de dirigente estatal. (EU, 5)   
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SALPICA RANGEL A MARCOS AGUILAR; LE PAGA CRÉDITO Por Candhy Escalante Revela REFORMA nuevo audio donde el ex contralor presume estar pagando un préstamo al diputado en Libertad Servicios Financieros. Afirma Juan Pablo Rangel, ex contralor municipal en la administración de Francisco Domínguez Servién y recién detenido por las autoridades por el presunto delito de delincuencia organizada, que una de sus labores era pagar un crédito del diputado federal panista Marcos Aguilar Vega, de quien se afirmaba era operador financiero. El periódico de circulación nacional, Reforma, publicó ayer por la tarde una nota en la que adjuntó un audio donde Rangel presume ha realizado pagos correspondientes a un crédito a nombre del aspirante a la presidencia municipal Marcos Aguilar. “Sabes y te lo digo claramente e investígalo, hay un crédito de Marcos Aguilar Vega en Libertad Servicios Financieros que yo estoy pagando… de la federal… Ay tu verás guey”, señala el detenido. Las autoridades federales actualmente realizan una investigación a Rangel, a quien se le vincula directamente con el diputado federal pues, se ha publicado, es su operador financiero. Sin embargo, no sólo es investigado por el delito de delincuencia organizada, también por espiar a personajes de la talla de Ricardo Anaya y el propio gobernador del estado, José Calzada, además de ser sospechoso del delito de portación de arma de uso exclusivo del Ejército. Ante estas aseveraciones sobre la relación de Aguilar Vega y Juan Pablo Rangel, el diputado federal sólo se ha limitado a asegurar que es mentira que sea su operador financiero, pero sí su compañero universitario. (PA 1)  
SALPICA RANGEL A MARCOS AGUILAR, LE PAGA CRÉDITO Por Candhy Escalante Afirma Juan Pablo Rangel, ex contralor municipal en la administración de Francisco Domínguez Servién y recién detenido por las autoridades por el presunto delito de delincuencia organizada, que una de sus labores era pagar un crédito del diputado Marcos Aguilar Vega, de quien se afirmaba era su operador financiero. (PA, 3)  
 “YO ESTOY PAGANDO UN CRÉDITO DE MARCOS” Por Redacción En un nuevo audio que circuló ayer en portales informáticos de internet y en redes sociales, se escucha a Juan Pablo Rangel, presunto operador financiero del diputado federal Marcos Aguilar Vega, asegurar que hay un crédito en la Caja Libertad “que yo estoy pagando”, enfatiza. Juan Pablo Rangel, ex contralor del municipio de Querétaro y ex director de Libertad Servicios Financieros, se encuentra preso en un penal de alta seguridad de Nayarit por portación de una prohibida y es investigado por lavado de dinero y espionaje. En esta que parce ser una continuación de la grabación revelada también por internet durante el mes de diciembre, Rangel incrimina con nombre y apellido al diputado federal, asegurando: “Te lo digo claramente e investígalo, hay un crédito de Marcos Aguilar Vega en Libertad Servicios Financieros que yo estoy pagando… de la federal… ahí tú verás guey”. (DQ, 4)  
ESTOY PAGANDO A LIBERTAD CRÉDITO DE MARCOS Por Candhy Escalante Juan Pablo Rangel Contreras, el operador financiero de Marcos Aguilar, preso en el Cefereso 4 de Tepic, Nayarit, acusado de portación de armas e investigado por delincuencia organizada, lavado de dinero y espionaje, en un audio revelado ayer por  REFORMA asegura estar pagando un crédito en Libertad a nombre del diputado federal. (PA 1)  
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DAN A CONOCER NUEVO VIDEO COMPROMETEDOR  Redacción De nueva cuenta salió a la luz pública un audio que vincula al diputado federal del PAN, Marcos Aguilar y al ex Director de Libertad Servicios Financieros, Juan Pablo Rangel, detenido por presuntos nexos con la delincuencia organizada, ahora se da a conocer que Rangel pagaba un crédito financiero del representante albiazul. (CQ p4)  
BASTA DE GUERRA SUCIA: MARCOS Por Redacción Al referirse al supuesto audio de Juan Pablo RANGEL Contreras que circula en redes sociales, el diputado federal, Marcos Aguilar Vega, sentenció que la grabación está editada y manipulada con fines evidentemente políticos que pretenden afectar su imagen y prestigio a través de una guerra sucia que a quien más lastimas es a los ciudadanos. Destacó que la grabación a un particular es ilegal y carece de valor jurídico cunado las mismas son obtenidas y aportadas en contravención a las disposiciones señaladas en el Código Federal de Procedimientos Penales como establece El artículo 278 Bis de ese ordenamiento y el Artículo 16 de la Constitución Política  de los Estados Unidos  Mexicanos. (DQ, 4)  
BASTA DE GUERRA SUCIA, PIDE MARCOS AGUILAR  Por Redacción  El diputado federal, Marcos Aguilar Vega, al referirse al supuesto audio de Juan Pablo Rangel Contreras que circula en redes sociales, sentenció que la grabación está editada y manipulada con fines evidentemente políticos que pretenden afectar su imagen y prestigio a través  de una guerra sucia, que a quien más lastima es a los ciudadanos. Destacó que la grabación a un particular es ilegal y carece de valor jurídico cuando las mismas son obtenidas y aportadas en contravención a las disposiciones señaladas en el Código Federal de Procedimientos Penales, como establece el artículo 278 bis de ese ordenamiento y el artículo 16 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.  (N ¿Quién sigue?, 2)   
BASTA DE GUERRA SUCIA, AFECTA A LOS CIUDADANOS: MAV Por Redacción El diputado federal, Marcos Aguilar Vega al referirse al supuesto audio de Juan Pablo Rangel Contreras que circula en las redes sociales, sentenció que la grabación está editada y manipulada con fines evidentemente políticos, que pretenden afectar su imagen y prestigio a través de una guerra sucia, que en realidad a quien más lástima es a los ciudadanos. (PA, 3)  
EL ALZA A LAS GASOLINAS, UN FUERTE GOLPE: PANCHO  Por Redacción  El senador por Querétaro, Francisco Domínguez Servién, reprobó la decisión del Gobierno Federal de incrementar el precio de las gasolinas al arrancar el año 2015, ya que aseguró es un fuerte golpe a la economía de los mexicanos. “La economía de millones de familias no pasa por un buen momento y aun así, el gobierno federal sigue encareciendo el costo de la vida, dándole un fuerte golpe a los bolsillos de los ciudadanos”. (N ¿Quién sigue?, 3) 
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PRI 
 
VE PROAL UN PARTIDO GANADOR PARA LAS ELECCIONES Por Rafael Piña A una semana de haber sido electo como presidente del Partido Revolucionario Institucional en Querétaro, Mauricio Ortiz Proal, se dijo orgulloso de tomar el mando de un partido en evolución y con herramientas suficientes para el triunfo en la contienda electoral de este año. (EUAQ,9)   
PRI LISTO PARA TRIUNFO ELECTORAL Por Rafael Piña A una semana de haber sido electo como presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Querétaro, Mauricio Ortiz Proal, se dijo orgulloso de tomar al mando un partido evolucionado con herramientas  suficientes para el triunfo en la contienda electoral de este año. El funcionario resaltó que gracias a la participación del priismo en la entidad se ha logrado fortalecer el trabajo en el instituto político con resultados positivos.  (EUQ,9)  
ME ILUSIONA QUE LA GENTE PIENSE QUE PUEDO LLEGAR A SER CANDIDATO: M. POZO Por Candhy Escalante Manuel Pozo Cabrera dice que está 100 por ciento metido en la delegación de Sedesol, pero que le ilusiona que la militancia priista lo mencione como posible candidato a la presidencia municipal de Querétaro. (PA 1)  
VANIA SE PREPARA PARA SER CANDIDATA A LA X DISTRITO  Por Rafael Rodríguez  Vania Camacho Galván, quien actualmente funge como directora del Instituto Municipal de la Mujer dijo que analiza la posibilidad de participar en el próximo proceso electoral y por ende en la separación de su cargo. “En el caso tuviera que solicitar una licencia por parte de una servidora, el presidente nos ha pedido que le avisemos con anticipación para él verificar el perfil de quien se quedaría como encargado de despacho o quién ocuparía los nuevos cargos”. Mencionó que de darse esto será hasta el próximo mes de febrero, ya que esperan la convocatoria de su partido el Revolucionario Institucional para poder participar en los procesos internos del partido y ver si se ve favorecida con un cargo a buscar un puesto de elección popular. (N ¿Quién sigue?, 3)  
FUNCIONARIA ANALIZA POSIBLE CANDIDATURA POR EL TRICOLOR  Por Martha Romero  Vania Camacho Galván, directora del Instituto Municipal de la Mujer, confirmó que en febrero podría decir separarse de su cargo, si el Partido Revolucionario Institucional (PRI) le diera la oportunidad de contender por un cargo de elección popular. Camacho Galván declaró que a partir de febrero el PRI estará emitiendo sus convocatorias para los correspondientes procesos internos de elección de candidatos, esto posterior a que el instituto determine si contenderá en coalición para el proceso electoral de este año.  (EU, 6)  
LOYOLA: EN QUERÉTARO NO HAY CABIDA PARA MOCHES Por Marco Estrada El presidente municipal Roberto Loyola Vera le reiteró a su equipo de trabajo que en Querétaro no hay cabida para los moches, informó Jaime Díaz Becerril, secretario de Administración, quien señaló que hasta el momento en la administración actual no se ha tenido ninguna situación similar a lo ocurrido en El Marques. (EUQ,4)  
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NA 
 
AÚN ESTÁ EN “VEREMOS” CANDIDATURA DE JUAN ALVARADO EN NUEVA ALIANZA Por Montserrat Márquez Será escuchando a la militancia y ciudadanía como el partido Nueva Alianza elija a sus candidatos para el proceso electoral de 2015, ello a reserva de posibles coaliciones donde pudieran cambiar las reglas; indicó el dirigente estatal Abel Espinoza, a tiempo de destacar que no es un hecho que el diputado local, Juan Alvarado, sea el próximo candidato para la presidencia municipal de San Juan del Río. “Me gustaría más escuchar a los ciudadanos, a los electores, más que lo que yo pueda decir en lo personal, me gustaría escuchar a los electores, para ellos, sacaron nuestros candidatos, haremos alguna encuesta y sabremos el posicionamiento de los tiradores, para que pueda encabezar nuestras fórmulas a la presidencia, eso si vamos solos”, recalcó. Asimismo que las alianzas no son por parte de los candidatos, sino que se hace a través de los institutos políticos; al tiempo de destacar que Nueva Alianza al momento no han entablado pláticas con Movimiento Ciudadano, partido que indicó, podría tener como candidato a edil de San Juan del Río, el legislador Juan Alvarado. (AM, 4) 
 
PES 
 
AMAGA GUSTAVO BUENROSTRO CON PRESENTAR DENUNCIA PENAL Por Jorge Vargas Sánchez Al descalificar el ilícito en que incurrió el ex panista Noé Miguel Noriega Paredes, el presidente del Partido Encuentro Social (PES) en el estado, Gustavo Buenrostro Díaz, dijo que si la Procuraduría General de Justicia del Estado no actúa con oficio en este caso su partido le hará una denuncia penal correspondiente. (PA,4) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: REBELIÓN DE PANISTAS Por Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- Miembros del Movimiento Esencia PAN, encabezados por Manuel Ovalle, advirtieron que impugnarán la convocatoria que lanzó el Comité Directivo Estatal (CDE) para la renovación de la dirigencia, pues acusaron anomalías en el proceso, así como una estrategia de José Luis Báez Guerrero para permanecer a cambio de alguna designación. Acudirán en primera instancia, ante la Comisión de Organización de Elecciones del PAN, donde se presentará esa denuncia, la cual será turnada en un plazo no mayor a 72 horas. Lo más seguro, dijo, es que el proceso de renovación sigua corriendo y paralelamente se resuelvan las impugnaciones, pues dijo que tienen conocimiento de otras impugnaciones. "Es muy claro, estos cuates no tienen la confianza de competir con equidad contra otras opciones, porque creen que no la pueden ganar. Entonces hacen toda esta maniobra para hacer todo el proceso electoral a espaldas de los que a votar, que son todos los militantes del PAN en el Estado, y a escondidas de los que pudieran ser en un momento candidatos atractivos para contender contra ellos". Ovalle Araiza calificó ese proceso como un acto de corrupción, e hizo un llamado a los dirigentes, nacional y estatal Ricardo Anaya y José Luis Báez, respectivamente, para que saquen las manos del proceso, y acusó que la fecha en que se emite la convocatoria, es suficiente para considerarlo así pues insistió en que pretenden (los dirigentes) chantajear a los que quieren ser candidatos. Esto, dijo, porque como ahora el PAN va a designar a los candidatos, quienes tienen esa aspiración "tienen que portarse bien, o hacer la finta de que apoyan inclusive la permanencia de Pepe Báez, de tal manera que en marzo ellos sean los bendecidos con esa designación", dijo al insistir que se trata de un acto de corrupción donde un "grupito de cuates se están apoderando de una institución democrática", así como de las tomas de decisiones e instituciones del partido. (DQ, principal) 
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N: SECUESTRAN AL TREN Por Manuel Sánchez En un larde de poder los robatrenes de Santa María Magdalena lograron apoderarse de un tren de Ferromex tomando el control de la máquina. El maquinista huyó, dejando el tren en su poder. Los Policías Estatales para recuperar el control de la situación asignó a un pelotón para recuperar el ferrocarril que había sido saqueado, pero ya lo habían abandonado. (N principal) 
 
AM: QUIEREN EN ESTADO INSTITUTO DE PEMEX  Por Cecilia Conde El gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, dijo que se encuentran buscando que el Instituto Mexicano 
del Petróleo (IMP) se instale en el estado. En los próximos días tendrá una reunión con el director general de Petróleos Mexicanos, Emilio Lozoya Austin, para revisar si se concreta la llegada de ese centro de investigación a Querétaro. “Estamos buscando una inversión también importante estamos tratando de atraer al para que lleven aquí las inversiones que todavía no se han cuantificado. (…) Tendré un encuentro con el señor director de Petróleos Mexicanos en los próximos días, para ver si esta cuestión se puede concretar”, informó el gobernador. El objetivo del instituto sería la investigación en él, y debido a que se está desarrollando la Universidad Corporativa de Petróleos Mexicanos, se pretende vincular estos dos proyectos para que el estado se convierta en el centro ‘neurálgico’ de la planeación energética en el país, puntualizó el mandatario estatal. “Podríamos en el mejor de los casos hacer compatible la Universidad (Corporativa de Petróleos Mexicanos) y el Instituto Mexicano del Petróleo. (…) A los investigadores les agrada por el clima de tranquilidad, precisamente para llevar a cabo este tipo de investigaciones y este tipo de proyectos que tienen como finalidad proyectar el futuro energético de México, y es una cuestión que se tendrá que concretar en los próximos días. Ya sabremos”, subrayó José Calzada. La ubicación sería en terrenos colindantes a la Universidad Corporativa de Petróleos Mexicanos, además del Hospital del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS); debido a que es una de las zonas de desarrollo gubernamental. Dijo que los terrenos pertenecen a la Federación y forman parte de los inmuebles donados por parte del gobierno del estado. “Tenemos ahorita dos zonas de desarrollo gubernamental, uno es donde se va a ubicar la Universidad Petrolera. (…) Un poquito más adelante, pasando El Refugio. Entonces estamos pensando que el Instituto Mexicano del Petróleo en caso de que nos autorizaran que Querétaro fuera su sede, más o menos por esa misma zona se podría ubicar. (…) Lo importante es independientemente del terreno, que de por sí tiene un valor importante o destacado, lo más interesante de todo es que estén contemplando a Querétaro para hacer un centro de investigación y de desarrollo para nuestro país; eso me parece que es sensacional”, precisó. (AM, principal) 
 
CQ: VAN PANISTAS CONTRA DIRIGENCIA IMPUGNARÁN ELECCIÓN DE MICAELA Por Fernando Farías El proyecto Esencia PAN impugnará el proceso de elección para Presidente y Comité Directivo estatal del partido por actos corruptos, informó Manuel Ovalle Araiza. Afirmó que Esencia PAN apelará la legitimidad de la convocatoria, ya que los miembros de los comités municipales y estatales no fueron notificados sobre el inicio del proceso, razón por la cual consideran es un acto de corrupción por parte de José Báez Guerrero. El objetivo es la reelección de Pepe Báez a escondidas de los votantes y a espaldas de los que quisieran contender, a los ciudadanos que participamos en política nos avergüenzan estas conductas miserables, aseveró el líder de Esencia.  (CQ, principal)   
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PA: DEFINE PRI A CANDIDATOS Por Sergio A. Venegas Ramírez Manuel Pozo, Ricardo Astudillo, Joaquín Cárdenas y Norma Mejía irán por alcaldías. Con el proceso electoral encima y el 7 de junio cada vez más cerca, el PRI ya tiene resueltas las cartas para las principales alcaldías del área metropolitana y el corredor San Juan-Tequis, en donde se concentra la mayor parte de la población del estado. Querétaro: Manuel Pozo Cabrera, delegado de Sedesol. El Marqués: Joaquín Cárdenas, ex diputado local. Corregidora: Ricardo Astudillo Suárez, diputado federal. San Juan del Río: Gerardo Sánchez, diputado local. Tequisquiapan: Norma Mejía Lira, de Iniciativa Mujer. Pero eso no es todo... (PA principal) 
 
EUQ: PROYECTAN CONSTRUIR CENTRO DE PEMEX Por Maritza Navarro El estado busca atraer inversión para el Instituto Mexicano del Petróleo, órgano de Petróleos Mexicanos (Pemex) para la investigación del sector energético. El gobernador José Calzada Rovirosa informó que este sería un beneficio adicional al que ya se logró  con el Centro de Adiestramiento y Producción de Pemex, cuya inversión es de 2mil 500 millones de pesos. (EUQ,PRINCIPAL) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
EN FEBRERO REELEGIRÁN A MESA DIRECTIVA Por Olivia Lara El próximo 2 de febrero se reelegirán a los integrantes de la Mesa Directiva, como ya se había votado en sesión de pleno, informó el presidente de dicho órgano de la 57 Legislatura, Marco Antonio León, quien es el único que se mantiene en su cargo. (EUQ,10) 

PODER EJECUTIVO 
 
GESTIONA CALZADA TRAER EL INSTITUTO DEL PETRÓLEO AQUÍ Por Carolina Sánchez El mandatario busca que se instale junto a la Universidad de Pemex. Concretada la Universidad Corporativa Pemex, el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, reveló las gestiones para atraer al Instituto Mexicano del Petróleo (IMP). La acción posicionaría a Querétaro como el centro neurálgico de la planeación energética del país, presumió el mandatario. En entrevista, anticipó que en breve se reunirá con el director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Emilio Lozoya Austin, para dialogar sobre la posibilidad de concretar esta llegada, toda vez que a los investigadores esta idea les agrada debido al clima de tranquilidad en Querétaro, propicio para realizar investigaciones y proyectos relacionados con el futuro energético de México. Su llegada implicaría inversiones similares en monto a la Universidad, que refiere a 2 mil 500 millones de pesos y se colocaría en colindancia a ésta, agregó. (PA 1)  
GESTIONA PEPE LLEGADA DEL INSTITUTO DEL PETRÓLEO Por Zulema López Querétaro, Qro.- Querétaro se vislumbra para convertirse en el  neurálgico de la planeación energética del país, indicó el gobernador José Calzada Rovirosa, quien anunció que se busca atraer a la entidad al Instituto Mexicano del Petróleo. En aras de consolidar la atracción, es que adelantó que entablará un encuentro con el  General de Petróleos Mexicanos en los próximos días proyecto que se sumaría al de la Universidad Petrolera, que involucra 
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una inversión aproximada de dos mil 500 millones de pesos. Subrayó que atraer el  provocaría una inversión de gran magnitud, similar a la que provocará la Universidad. (DQ, 1)  
PIDE CALZADA HONESTIDAD A LOS FUNCIONARIOS  Por Luis del Toro  Pide José calzada Rovirosa a funcionarios que se conduzcan con honestidad y se honre la confianza ciudadana de servir bien, al opinar nuevamente sobre los hechos de El Marques, donde se gravó al secretario de la administración municipal, Noé Miguel Marín Noriega, pidiendo moches a un proveedor, aparentemente para el presidente municipal Enrique Vega Carriles.  Sobre lo que se ve en el video manifestó que a todas luces es un acto ilegal, una acción indebida, por lo que dijo que el municipio tomó las decisiones adecuadas de retirar a esa persona como servidor público, independientemente de las sanciones que establezca la contraloría municipal, y de presentarse las denuncias penales, lo que establezca la Procuraduría General de Justicia, que sería la instancia responsable de llevar a cabo las investigaciones sobre los presuntos ilícitos. (N ¿Quién sigue?, 2) 
 
ATENTO GOBIERNO A INVESTIGACIÓN DEL EX FUNCIONARIO DE EL MARQUÉS Por Andrea Martínez El mandatario estatal, José Calzada Rovirosa, sostuvo que Gobierno del estado estará atento a las investigaciones que llevan a cabo las instancias correspondientes en contra del ex secretario de administración del municipio de El Marqués, por supuestos “moches”. Por un lado, la contraloría municipal y por otro, la procuraduría General de Justicia (PGJ), en caso de que el municipio presente la denuncia penal correspondiente. El Gobernador de Querétaro hizo un llamado a los funcionarios públicos a que se conduzcan con imparcialidad, honestidad y a que honren a los ciudadanos. (CQ p4) 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- ACUERDO. Justo al calor de las inconformidades internas y amenazas de impugnación en el PAN, en la Ciudad de se encontraron el senador Francisco Domínguez y el dirigente nacional Ricardo Anaya, dizque para recomponer la unidad interna y equilibrar las candidaturas queretanas azules. Y aunque ambos negaron discrepancias y hasta se animaron a pronosticar su triunfo en Querétaro, en el encuentro en el Club de Industriales fue necesario incluir a Santiago Creel, dizque como "facilitador". ASCENSO. Tanto se lo decían que acabó por ceder. Micaela Rubio por fin regresa a la vida pública con el de dirigir al PAN estatal en plena etapa de definiciones rumbo al 7 de junio. De todas de Ricardo Anaya, a la exdiputada local le tocará dirigir la designación de candidatos. Nada más. (DQ 1)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Arturo Venegas Ramírez 
Acomoda el PRI sus fichas. Para Don Mariano y los suyos, en estos momentos tan difíciles: Sabino. Llegaron los 
Reyes. A 151 días de las elecciones 2015, el PRI ya tiene resueltas las cartas para las principales alcaldías del área metropolitana y el corredor San Juan-Tequis, en donde se concentra la mayor parte de la población del estado. Querétaro: Manuel Pozo Cabrera, delegado de Sedesol. El Marqués: Joaquín Cárdenas, ex diputado local. Corregidora: Ricardo Astudillo Suárez, diputado federal. San Juan del Río: Gerardo Sánchez, diputado local. Tequisquiapan: Norma Mejía Lira, de Iniciativa Mujer. Con ellos, juzgan en el tricolor, podrá acompañarse la visible candidatura del edil capitalino Roberto Loyola Vera rumbo a la gubernatura de Querétaro. ¿Y qué va a pasar con otras figuras del PRI? Los pronósticos de este armero son: Braulio Guerra Urbiola, coordinador de la bancada en el 
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Congreso local y Francisco X. Alcocer “Chicovel”, secretario regional del Revolucionario Institucional, irán a las listas para diputados federales plurinominales. Tonatiuh Salinas Muñoz, ex presidente del Comité Directivo Estatal, se acomodará en un cargo en el Gobierno Federal. En Economía o Sedesol. Jesús Rodríguez Hernández, ex diputado federal y ex alcalde capitalino podría ser invitado al Gobierno Federal, como Tonatiuh. Hay que recordar que Rodríguez Hernández ha tenido diversos cargos en ese ámbito, el último en la CFE. Habrá que ver también cómo se integra la lista de posibles candidatos a la LVIII Legislatura del Estado, en donde se venía perfilando como posible líder a Mauricio Ortiz Proal, nuevo presidente del Comité Directivo Estatal, además de ex diputado federal, ex regidor y ex secretario de Gobierno del Ayuntamiento capitalino. Tenga en cuenta también al dirigente del Movimiento Territorial, Francisco Pérez Rojas, y a la sanjuanense Vania Camacho, además de Juan José Ruiz y Quico Ordaz, de la CNOP. Y no pierda de vista la integración de la planilla priista de regidores que acompañarían a Manuel Pozo Cabrera. Habrá sorpresas. Igualmente, como se lo adelantó PLAZA DE ARMAS, están firmes las cuatro cartas para los distritos electorales federales. I) Hugo Cabrera. II) Tania Ruiz. III) Paul Ospital. IV) Isabel Llamas. Tic tac, tic tac. -CASA DE ECALA- Duda. Anoche se hablaba de un encuentro que habrían sostenido por la tarde el presidente nacional del PAN, Ricardo Anaya, con Francisco Domínguez y Marcos Aguilar. Que como testigo de calidad estuvo Santiago Creel Miranda. ¡Órale! -LA CARAMBADA- La Tremenda Corte. Muy cerca estuvo Querétaro de tener su tercer presidente en la historia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Arturo Zaldívar Lelo de Larrea se quedó a un voto en la más larga elección del máximo tribunal, que fue presidido en los siglos XIX y XX por Ezequiel Montes y Agapito Pozo, respectivamente. Luis María Aguilar Montes le ganó con el voto del actual presidente Juan Silva Meza, que originalmente apoyaba al queretano y cambió para romper el prolongadísimo empate. Que Zaldívar podría volverse a postular en 2019. Mmm. -OÍDO EN EL 1810- Verdes. Que el Partido Verde Ecologista de México podría enrocar al diputado Yairo Marina Alcocer y a la regidora Teresa Calzada Rovirosa. Él regresaría al Ayuntamiento el próximo trienio. Y ella iría al Congreso del Estado. ¡Órale! -¡PREEEPAREN!- SJR. Ya nadie duda de que el diputado Guillermo Vega será el candidato del Partido Acción Nacional a la presidencia municipal de San Juan del Río. Su contrincante, Roberto Cabrera Valencia, buscará repetir como diputado local por el IX distrito, en donde pelea también Sandra Ugalde. La candidata a diputada federal será Mary García, actual presidenta municipal de Huimilpan, en disputa de género con la priista Tania Ruiz. De pronóstico reservado. -
¡AAAPUNTEN!- Aztecas. Adolfo Camacho Esquivel, presidente del Comité Directivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática y presunto aspirante a la candidatura azteca al Gobierno del Estado, estará hoy en Plaza de Armas, El Noticiario de Querétaro. Escúchelo en Integra 92.Siete, de 1 a 3 de la tarde. Esto ya comenzó. -
¡FUEGO!- Última hora. Micaela Rubio, ex diputada local, asumió anoche la dirigencia estatal del PAN, en su calidad de secretaria general, ante la licencia de José Báez Guerrero, que buscará ser reelecto en la presidencia. Es un tema estatutario. Micaela, que está plenamente identificada, igual que Báez, con el líder nacional Ricardo Anaya Cortés. No habrá sorpresas. Un abrazo desde estas páginas para las familias Loarca Palacios y Palacios Alcocer, por la muerte de Doña Esther, destacada queretana que ayer falleció. Descanse en paz. (PA 2)  
FUEMTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua 
GRAN PESAR. Siempre dolorosa y a veces inesperada, la muerte sorprendió ayer a la familia LOARCA PALACIOS, PALACIOS LACOCER. Falleció DOÑA ESTHER, la hermana mayor del embajador de MÉXICO ante la SANTA SEDE, MARIANO PALACIOS ALCOCER. Casada con don TOÑO LOARCA, quien murió hace más de dos décadas, esta gran mujer estaba en la etapa terminal de una larga enfermedad. Descanse en paz. (PA 1)    
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TRAS LA VERDAD 
ARRIBO DE MAURICIO AL PRI FORTALECE SU ESTRUCTURA Por Héctor Parra Rodríguez Era esperado el cambio de dirigencia estatal en el PRI.  Secreto a voces. Tonatiuh Salinas, demostró ser un buen académico y servidor público, pero mal político. No es lo mismo la docencia o administrar que hacer política; para esto se requiere talento y sensibilidad. Mauricio Ortiz Proal, hijo de tigre pintito. Lleva la política en la sangre y la pone en práctica. Ha hecho un buen trabajo. Desde temprana edad tuvo la oportunidad de aprender al lado de políticos con experiencia, se relacionó con personajes del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, lo que le permitió ser coordinador de campaña a nivel nacional. Pronto arribó a la Cámara Federal, si bien no lució de entre los 500 legisladores, la experiencia le permitió “codearse” con personajes que navegan en aguas profundas de la política, de manera tal que las ha cruzado a pesar de las tormentas. Poco tiempo después se hizo cargo del Comité Municipal del PRI en la capital de nuestro Estado, arribó en tiempos complejos cuando era oposición en la mayoría de los cargos político-electorales; llega incluso como oposición en la administración municipal, regidor plurinominal, posición que le fue cuestionada en su momento. Al final hizo buen papel dentro de su función, hasta amigos se ganó de oposición. Le tocó coordinar la campaña del actual presidente municipal siendo dirigente del Comité Municipal. Desde la interna hasta la constitucional las cuentas fueron aceptables a grado tal que se recuperó el municipio después de 15 años de gobiernos panistas. Esta actuación lo catapultó a la Secretaría de Gobierno de la capital del Estado. No es pues un improvisado de la política. En su toma de protesta mostró tablas políticas, convocó a la unidad con hechos al referirse de su amigo Jesús Rodríguez Hernández, de quien indebidamente se desligó el presidente saliente. Logró concitar a la clase política de todos los tiempos; los asistentes mostraron algarabía y alegría por el cambio. Seguramente tendrá que hacer ajustes necesarios para afinar, ahora sí, la maquinaria que enfrentará el verdadero proceso electoral. El retiro de Tanotiuh Salinas no pudo ser más oportuno, gracias a la intervención de la Delegada Alejandra del Moral; no se podía concebir que en pleno proceso el exdirigente abandonara su responsabilidad para ir a estados Unidos a dar pláticas; mostró ser buen docente pero no buen político. Mauricio no hará designación de candidatos, estatutariamente está impedido. Seguramente será un buen coordinador para que todo transite en orden, se fortalezca la unidad y aquellos que no resulten con cargo en las contiendas internas, sumarlos a los trabajos de campañas. Esta delicada y trascendente responsabilidad está en manos de los dirigentes de los 10 partidos políticos; lo sabe José Báez –busca su reelección en el PAN-, quien también tiene experiencia electoral como Adolfo Camacho –PRD-; el resto es simple acompañamiento en el gran concierto. (CQ p6) 
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